





Des ronds dans et au-dessus de l'eau à Monaco

La piscine olympique de Monaco, installée dans l'enceinte même du stade Louis-II, s'est refait une beauté. Sa rénovation a été dirigée par l'architecte Olivier Veyres, du cabinet local Arch Monaco. Dans cet environnement spécifique, une attention toute particulière a été portée aux éléments formant le plafond, pour trouver une solution intégrant à la fois les contraintes techniques, acoustiques et d'éclairage. Le sur-mesure a ainsi été privilégié grâce aux propositions de [Clipso](#). Spécialiste en panneaux acoustiques et en éclairage, cette entreprise a fourni au poseur Spider Design des éléments à la fois phoniques et lumineux, déclinés comme suit : 95 cercles de 2 m de diamètre, 95 cercles de 3 m de diamètre – tous en toile tendue So Acoustic couleur écume et bleu ciel – et 14 cadres rétroéclairés So Light avec intégration de Leds. Tous les profilés aluminium des structures ont reçu un traitement spécial Qualimarine pour résister à un degré élevé d'hygrométrie. L'ensemble des structures carrées est amovible et inclinable, afin de faciliter les éventuelles interventions techniques.